
Dr. Christiane Alberternst 
Mitglied des Nürnberger Stadtrats 

Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Ulrich Maly 
Rathausplatz 2 
90403 Nurnberg 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

Nürnberg, 20.04.16 

zum TOP 3 des heutigen Rechts- und Wirtschaftsausschusses stelle ich für die 
Freien Demokraten folgende 

Anfrage 

1. Wie oft, aus welchen Anlässen und mit welchen Erfolgen hat sich die Polizei 
bislang live auf die Kameras in VAG-Zügen aufgeschaltet? 

2. Wie sind diese Datentransfers geschützt? 

Begründung 

Das Polizeipräsidium Mjttelfranken nutzt Videobilder der VAG aus U-Bahnhöfen und 
Fahrzeugen zur Lagebeurteilung und Einsatzsteuerung. Die Ausführungen dazu 
fallen in der schriftlichen Vorlage recht kurz aus, daher erbitten wir hier eine 
Erläuterung. 

ln Zeiten von wiederholten Hackerangriffen auf öffentliche Infrastruktur ist auch die 
Frage nach der Absicherung gegen unerlaubte Zugriffe auf die Kamerastreams von 
zunehmender Bedeutung. · 

Mit freundlichen Grüßen 

Dr. Christians Alberternst 
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